

Instituto Oncológico chileno es el primer centro de Latinoamérica en obtener **certificación europea**

La acreditación OECI Cancer Center es entregada a las instituciones que demuestran un alto nivel de excelencia en la atención oncológica. Esto posiciona a Chile como un referente en el tratamiento del cáncer a nivel de países como Francia, Italia y Alemania.

El cáncer fue la causa de muerte de 28.409 personas en nuestro país durante el 2023, de acuerdo con las cifras del Departamento de Estadísticas e Información de Salud (DEIS) del Minsal. Mientras que, a nivel mundial, cada año se le atribuyen a esta enfermedad casi 10 millones de defunciones en todo el planeta.

Debido a esto, las instituciones médicas y científicas han realizado grandes esfuerzos para combatir el cáncer. En este contexto, el Instituto Oncológico de Fundación Arturo López Pérez (FALP) inició en 2018 el proceso de acreditación de la Organización Europea de Institutos de Cáncer (OECI), con el fin de aplicar los cambios necesarios para estar al mismo nivel de los más prestigiosos centros oncológicos del viejo continente.

Después de más de 5 años de trabajo, que incluyó mejoras en las áreas de investigación, docencia, calidad, participación de pacientes, prevención, detección temprana, diagnóstico, tratamiento y educación, entre otras, FALP recibió la acreditación OECI Cáncer Center y se convirtió en el primer centro de Latinoamérica en obtenerla, lo que posiciona a Chile como un referente en el tratamiento del cáncer en la región. Este hito se oficializó el pasado mes de junio, cuando autoridades de la Fundación viajaron a



Helsinki, Finlandia, a recibir el certificado de la acreditación, en la 46 edición de las Jornadas de Oncología de la OECI.

Al respecto, el presidente del Directorio de FALP, Alfredo Comandari, destaca: **“Esta acreditación nos posiciona como referentes en cáncer en la región y, a la vez, nos desafía a establecer prácticas equivalentes a los institutos**

europes y a mantener un proceso de mejora continua. Esto nos llevará a seguir desarrollando la investigación para poner el conocimiento de punta al servicio de los pacientes que nos necesitan en Chile”.

Obtener este reconocimiento ubica al Instituto Oncológico de FALP en la misma categoría que los mejores centros oncológicos

del mundo. De acuerdo con la clasificación World's Best Specialized Hospitals - Oncology 2023 del periódico Newsweek, en el top 20 se encuentran el Institut Gustave Roussy, de Francia; el Istituto Europeo di Oncologia y el Istituto Nazionale dei Tumori, de Italia; y el Charité Comprehensive Cancer Center, de Alemania; todos miembros de OECI.